
PACTO POR LA ALCAZABA

Las personas y entidades que firman este manifiesto, lo hacen con la determinación de mostrar su firme interés en que todas las instituciones que rigen y afectan a la vida de Badajoz, administraciones local, provincial, autonómica y nacional, se propongan y actúen de una manera decisiva, de una vez por todas, y con un plan integral respaldado con los fondos económicos suficientes, a rehabilitar el monumento más valioso de nuestra ciudad: su Alcazaba.

Es el momento de la Alcazaba. El Patrimonio más importante de la historia de Badajoz. Es el tiempo para que sea rescatada del olvido y de la ruina. Exigimos la puesta en valor de sus restos arqueológicos, restos que sustentan la memoria de la historia de la ciudad de Badajoz. Es el momento de la Alcazaba. La Alcazaba rehabilitada puede y debe ser disfrutada por los habitantes de Badajoz y todas las personas que nos visitan.

No pedimos una Comisión, ni una regulación, ni infructuosos planes directores, queremos ver los resultados de actuar en la Alcazaba con excavaciones de la totalidad de su subsuelo, con la puesta en valor y la rehabilitación de sus estructuras, su adecentamiento y señalización completa y finalmente su dinamización turística y patrimonial.

Este Pacto, respaldado por ciudadanos y entidades, constituye una alianza entre todos los firmantes, que demandamos a las administraciones públicas, su unidad de actuación, para que procedan con intervenciones reales a su rehabilitación integral, como se merece la Alcazaba de Badajoz.

2024 es el año de la Alcazaba de Badajoz.

Badajoz 26 de octubre de 2023